Kita Hospital Newsletter



北病院ニュースレター 平成26年1月23日 (第11号) 発行:ホームページ委員会

第1回グリーンホスピタリティコンペティションが開催されました

山梨県立北病院では今年度「グリーンホスピタリティコンペティション」が開催され中庭などの植栽が大変きれいになりました。その目的は北病院を利用してくださる方たち全ての人のこころがホッとくつろぎ癒されるような緑のおもてなしを届けたかったからです。

この様子について北病院プレスの山岸が報告いたします。

開催にあたり

これまでも病院内の様々なスペースで各セクションが独自の取り組みを行い病棟に彩りを添えてきました。今回の企画は、より病院施設への親近感を高められる取り組みとしてコンペティションという形で利用者のリラクゼーションやヒーリング効果が得られる一つのきっかけとして始められました。



2位になった1A病棟中庭です

コンペティションエントリーリスト

今回グリーンホスピタリティコンペティションにエントリーしたチームは以下の通りです。

1 A 1 B 1 C 2 C

デイケア のびるチーム

外来家族チーム から全 12 のエントリー を頂きました。

コンペティションの作業状況

初めての試みでしたのでどのセクションも 色々と試行錯誤をしながら作業を進めてきま した。入院されている方と共に作業をするこ とで、治療的人間関係の構築や企画に携わっ た達成感が生まれたそうです。

1 C 病棟では庭造りの作業を入院されている 方と共に行いました。庭をきれいにしたこと で、自分達が育てた木や花の成長を話題の一 つとして、現在は「憩いの場」として活用することが増えました。





結果

第一位:2 C 病棟

第二位:1 A 病棟

第三位:1B病棟 となりました。

1位になった2C病棟の作品です



おわりに

コンペティションという形式はどうしても優 劣をつけなくてはいけませんが、中庭や外来 は最高のおもてなしスペースになったように 感じられました。今後ともこの企画が継続的 な取り組みになるよう祈念しております。



(PRESS:山岸大賀彦)